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Intervention de Sofia Isnard :  
EN PLUS D'ÊTRE REPRÉSENTÉ DU SYNDICATS FIDL, JE SUIS ÉLUE AU CONSEIL ACADÉMIQUE ET 

NATIONAL: A LA RENCONTRE DE DARCOS ET CHATEL, AU COURS DE  LA RÉUNION AU MINISTÈRE 

MR CHATEL A ESQUIVÉ TOUTE LES QUESTION SUR LA VOIX TECHNO ET A PRÉFÉRÉ SE 

CONCENTRÉR SUR LA RÉFORME DU GÉNÉRAL. C'EST POUR CELA QU'ON N'A PAS VRAIMENT EU 

D'INFORMATIONS PRÉCISES SUR CE QUI SE MET PLACE POUR LES ANNÉES PROCHAINES 
FIDL EST PRÉSENTE DANS 70 DÉPARTEMENTS ET AUPRÈS DES LYCÉENS DES 3 VOIX 

TECHNOLOGIQUE.  
*CONSTATS: LES FILIÈRES TECHNOLOGIQUES SONT CONSIDÉRÉES PAR LES ÉLÈVES COMME DES 

FILIÈRES  DITES POUBELLES 
→ CE N'EST PAS DE LA FAUTE DES ÉLÈVES CAR, ILS N'ONT PAS LES INFORMATIONS NÉCESSAIRES  

*il est nécessaire de revaloriser la voix technologique en présentant la voix 
techno à tous les élèves et pas juste aux élèves en difficulté 
*il faut des passerelles entre générale/technologique dans les 2 sens  
*faciliter l'accès en BTS car la majorité des places sont prises par les titulaires du 
bac général 
*et valoriser par la même occasion les parcours possibles, études supérieures 
→ et les nombreux débouchés à la clef  
*LES ÉLÈVES QUI SONT EN TECHNOLOGIQUE, CERTAINS L'ONT CHOISIE PAR INTÉRÊT ET NON PAS 

PAR DÉPIT. 


